



NOTA DE PRENSA N°255-012-GSRC/OF. RR. PP.

Artistas peruanos reconocen apoyo del Gobierno Regional de Cajamarca a la cultura y el arte.

Por: Eliana Torres Jiménez

“Pintor arequipeño Evaristo Callo Anco dicta taller de pintura en acuarela a jóvenes y artistas Cajamarquinos”.

El Gobierno Regional de Cajamarca continúa apoyando a artistas de todo el Perú, buscando que la cultura sobresalga a nivel mundial, como es el caso de nuestro hermano Evaristo Callo Anco, pintor reconocido a nivel mundial por sus grandiosas pinturas.



Evaristo se siente contento de estar en nuestra ciudad y poder apoyar con el reconocimiento del arte y la cultura dirigidos a artistas cajamarquinos, quienes están contentos con la visita de este gran pintor, quien les está brindando algunas técnicas para que mejoren en esta gran pasión de artista que tiene cada alumno de la Escuela de Bellas Artes, además de compartir su experiencia. Sin duda es un pintor reconocido en todo el Perú y en el mundo que cualquier joven anhela imitar.

Evaristo Callo Anco nace en la ciudad de Arequipa el 03 de Octubre de 1960, estudió en ESPA Carlos Baca Flor (Arequipa), su carrera artística empezó hace 29 años y hoy ha logrado un gran dominio en la técnica de la acuarela, oleo y acrílico, la trascendencia de su pintura lo lleva a conocer diferentes países como España, Escocia, EEUU, Ecuador, Chile, Bolivia, Colombia. Turquía entre otros, donde su pintura es de gran aceptación para los ciudadanos.

Evaristo Callo Anco recordó que el arte es también una forma de comunicación o una forma de denuncia. “Estamos inmersos en un mundo donde todo se cae a pedazos y el espíritu del hombre se debilita, el dolor toma más fuerza a diario bajo una atmósfera gris y no puedo ser indiferente a él, esa es la naturaleza que pinto”.

Evaristo agradeció el apoyo que le brinda el Gobierno Regional de Cajamarca quienes vienen apostando por el arte y la cultura peruana, a la vez expresó su indignación contra el Gobierno Central el cual los ha excluido de sus planes sin brindarles el



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

mínimo apoyo a los artistas nacionales, a pesar de haber ocupado el cuarto puesto en Turquía a nivel mundial, además de 4 distinciones a nivel internacional y 29 premios nacionales, próximamente este gran pintor partirá en Agosto a los países vecinos de Argentina y Uruguay donde se reunirá con los mejores acuarelistas de latinoamerica para poder aprender y perfeccionar su técnica, esperando que el Perú se ponga la camiseta y empiece a apoyar a todos los valores que tenemos y que quieren seguir adelante triunfando, y no solo por ellos sino también llevando el nombre de todo el Perú bien en alto como debe ser.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de mayo del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!